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Abstract (en)
The screen has curved profiles (3) transversely arranged between two bars (2) that vertically run in a screen direction (S). A tangential part at upper
end points of the curved profiles defines a screen plane (7) parallel to the screen direction. A free gap is defined between the adjacent bars and/or
profiles, where radius of curvature (R) of the profiles amounts 30 percent of mesh size (m), preferably 100 percent of the mesh size. End regions (5,
9) of the profiles linearly run opposite to each other, and are provided into a curved section (6) in a kink-free manner.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Sieb, bestehend aus vertikal in Siebrichtung (S) verlaufenden Stegen (2) mit Verdickungen (4) an ihren oberen Kanten,
und aus quer zwischen den Stegen (2) angeordneten, gekrümmten Profilen (3), deren Tangenten in ihren oberen Endpunkten eine Siebebene
(7), parallel zur Siebrichtung (S), definieren, wobei der freie Abstand zwischen benachbarten Stegen (2) bzw. Profilen (3) die Maschenweite (M)
bestimmt. Um insbesondere flächige bzw. bandartige Bestandteile insbesondere aus Hausmüll besser abtrennen zu können ist vorgesehen: a) dass
der Abstand (H) zwischen der Siebebene (7) und der Oberkante der Verdickungen (4) zumindest 30% der Maschenweite (M) beträgt, b) dass der
Krümmungsradius (R) der gekrümmten Profile (3) zumindest 30% der Maschenweite (M) beträgt, und c) dass gegebenenfalls vorhandene geradlinig
verlaufende Endbereiche (5, 9) der Profile (3) jeweils knickfrei in den gekrümmten Abschnitt (6) übergehen.
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